
IT Business Analyst Data Warehouse (f/m)

Engagiert, temporeich und mit einer Passion für
Präzision revolutionieren wir die Welt der
Vermessung.
Internationale Kunden aller Branchen nutzen unsere Business-Applikationen und verlassen sich dabei auf eine
optimale IT-Infrastruktur. Mit Deiner Leidenschaft für Technik und Deiner Begeisterung für die digitale
Informations- und Datenverarbeitung möchtest Du uns dabei helfen, ein verlässlicher Partner zu sein? Dann
verwirkliche Deine Visionen in unserem Team!

Das spricht Dich an
Erstellung von globalen BI-Anwendungen BW/4HANA (Projektmanagement, Konzeptarbeit, Umsetzung,
Einführung)
Pflege und Weiterentwicklung der bestehenden SAP BI-Anwendungen (Life Cycle)
Einführung und anschliessende Weiterentwicklung von BI-Selfservice-Lösungen
Beratung und Unterstützung der Anwender in allen Fragen der Datenanalyse (Support zu
Unternehmensstrukturen, Prozessen und Technologie) in einem internationalen Umfeld

Das macht Dich aus
Abgeschlossenes Studium der Informatik/Wirtschaftsinformatik oder abgeschlossene IT-Berufsausbildung
und mehrjährige Erfahrung im Data Warehousing
Gute betriebswirtschaftliche Kenntnisse und gutes Verständnis für technologische Zusammenhänge
sowie Erfahrung in Projektarbeit
Praktische Erfahrung mit SAP-BW/BO incl. IP oder anderen führenden BI Tools von Vorteil



Gute Kenntnisse bei BI-Frontend Tools bzw. im Report Design; Erfahrung mit Selfservice-Analytics-Tools
von Vorteil
SAP ERP-Erfahrung (idealerweise FI/CO oder SD, MM, CS) von Vorteil
Kenntnisse in der Softwareentwicklung und ein ausgeprägtes analytisches und konzeptionelles Denken
Hohe Kunden- und Dienstleistungsorientierung
Gute Deutsch- und Englischkenntnisse

Über uns
Unsere innovativen Lösungen und Produkte sind gekennzeichnet durch höchste Effizienz und Zuverlässigkeit
und werden überall dort eingesetzt, wo es ums Erfassen, Analysieren und Präsentieren von 3D Informationen
geht. Verbessere auch Du mit uns die Zukunft, werde Teil unseres Teams und einer globalen Erfolgsgeschichte.

Wie kann ich mich bewerben
Wenn Du Interesse an dieser herausfordernden und abwechslungsreichen Position hast, dann freuen wir uns auf
Deine Online Bewerbung! Aufgrund der Datenschutzgesetzgebung dürfen wir Bewerbungen nur über das
Bewerbungstool entgegennehmen.
Leica Geosystems AG
Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg

Committed, dynamical and with a passion for
precision, we revolutionise the world of
measurement and survey.
International customers of all industries use our business applications and rely on a perfect IT infrastructure. With
passion for technology and enthusiasm for digital information and data processing, you make us a reliable
partner. Join our team and make your visions come true!

This appeals to you
Develop and implementation of global BI applications BW/4HANA (includes project management, concept
creation, implementation and rollout)
Maintenance and enhancement of our existing SAP BI applications (Life Cycle)
Implementation and further development of BI self-service solutions
Consulting and support to our customers with all regards of data analysis (including support for corporate
structures, processes and technology) in an international environment

This is you
Completed degree of computer science / business information systems or completed IT vocational
training and several years of experience in data warehousing
Excellent business knowledge and understanding of technological relationships as well as experience with
project work
Experience on SAP BW / BO incl. IP or other leading BI toolsets is an advantage



Good knowledge of frontend tools including report design; experience with self-service analytics tools is
an advantage
SAP ERP experience (ideally FI / CO or SD, MM, CS) is an advantage
Knowledge in software development and a strong analytical and conceptual thinking
High customer and service orientation
Good German and English skills

About Us
Our innovative solutions and products are characterised by the highest efficiency and reliability. They are used
wherever it is all about recording, analysing and presenting 3D information. Improve your future with us, become
part of our team and this global success story.

How can I apply
If you are interested in this challenging and varied position, then we look forward to receiving your online
application! Due to the privacy policy, we accept applications only via the application form.
Leica Geosystems AG
Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg
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http://https//leica-geosystems.com/about-us/careers/job-openings
http://https//leica-geosystems.com/about-us/careers/job-openings


Additional information

Location Dornbirn

Position type Full-time employee

Start of work As of now

Responsible
Jana Kuhnt


